



El Mensajero de los Postreros Dias

Volveos, volveos, al Evangelio de Cristo. EL CAMINO VIVO
Por tanto, id y doctrinad a todos los Gentiles - enseñándoles que guarden todas las cosas
que os he mandado: - S. Mateo 28.19.20. Esta es nuestra Comisión.
Organo Oficial del Bando Evangelico Gedeon
Publicado y distribuido GRATIS como El Señor lo suple.

AÑO I.

HABANA, CUBA, JUNIO DE 1940

NUM. 8

"No Verá Muerte" LA VOZ DE GEDEON

Enero 21 de 1940

Mensaje Transmitido por la Emisora
CMCH 1050 kilociclos (Voz de los
Deportes), Habana.

Por el Obispo Daddy John.

Texto S. Juan 8.51. "De cierto, de cierto os digo que el que guardare mi palabra no verá muerte para siempre".

Puede surgir la pregunta ¿qué palabras de Jesús? Las palabras se hallan principalmente en los cuatro evangelios: San Mateo, San Marcos, San Lucas y San Juan. El tiempo no nos permite considerar nada más que unas pocas de sus preciosas palabras. Que sea una parte de su primer mensaje el gran sermón del monte que se halla en los capítulos 5, 6 y 7 del evangelio según San Mateo. Puedes usar tu lápiz y anotar algunas de éstas enseñanzas, porque "el que guarda su palabra no verá muerte para siempre". ¿Qué promesa más bendita! ¿Cómo? ¿Nunca verá la muerte? ¡No! porque los que guardan sus dichos son santos, y ellos no mueren. Ellos sólo duermen esperando su advenimiento cuando los vengán a buscar y eso será muy pronto cuando suene la trompeta de Dios para despertar a los que están durmiendo en sus sepulcros, para encontrarle en el aire.

Pero el que comete pecado morirá, es decir, el que no guarda las palabras de Jesús, morirá; y grande es el aguijón de la muerte. Escuchen algunas de las enseñanzas que Jesús dió en el capítulo 5 de S. Mateo. Véanse los versos 2-12, 17-20, 23-25, 28, 37, 42, 44, 45, 48. Cap. 6. versos 3, 4, 6, 7, 17-21, 25-34. Cap. 7. versos 1, 2, 5, 7, 12-17, 21, 24-29.

"El que guardare mi palabra no verá muerte para siempre" además dijo: "Las palabras que yo he hablado son espíritu y son vida". Otra vez dijo: "Si yo no hubiera venido, ni les hubiera hablado, no tendrían pecado; mas ahora no tienen excusa de su pecado". Por lo tanto estamos sin excusa delante de Dios.

Nuevamente nos habla según San Juan, capítulo 7, verso 16. "Mi PASA A LA PAG. 3

OLAS DE CRIMENES

San Mateo 24.34 "No pasará esta generación que todas estas cosas (las mencionadas en los versos 21-39) no acontezca".

¿LA SILLA ALTA DEL NIÑO O LA SILLA ELECTRICA?

Es la amonestación dada a tiempo por el Sr. Juan Edgar Hoover, Director del Buró Federal de Investigaciones, Washington D. C. E. U. A.

El señor Hoover dijo: "Cada toque del reloj de su pueblo cuenta el hecho que por lo menos un asesinato se ha cometido durante los últimos cuarenta minutos; y esto continúa día y noche sin cesar".

Se ha hallado que los peores criminales están viviendo en las mejores vecindades, gozando de los frutos de sus crímenes en la atmósfera de respetabilidad.

Era necesario que los oficiales judiciales dispararan 600 veces en el año pasado con la intención de matar por causa de la atrevida naturaleza de los viciosos desesperados con los cuales tuvieron que contener. Más de 700,000 madres en los Estados Unidos lamentan el hecho de que sus hijos o hijas todos menores de edad han estado o están en la cárcel, reformatorios, en presidios, o que hayan sido muertos en la silla eléctrica, o por la soga de la horca. Estos criminales en su niñez escogieron una carrera de disolución".

EN LOS POSTREROS DIAS EL CRIMEN SE MULTIPLICARA.

San Mateo 24.12.

El señor Hoover aconseja a los padres que presten más atención a la silla alta que usa el nene en el hogar para que los oficiales judiciales tengan menos uso de la silla eléctrica en el futuro.

Padres, pongan el ejemplo en sus propios hogares; en lugar de participar en los malos deleites del mundo, educando a sus hijos en el colegio de criminales, asistan ustedes y llévenlos a la Escuela Sabática.

El Editor.

HUEVOS

COMPARACIONES: Un pedazo de carne de animal o de ave o de pescado, tres pulgadas de ancho por tres pulgadas de largo, y media pul-

LOS POSTREROS DIAS

El Tiempo del Fin "Pasarán Muchos, y Multiplicárase la Ciencia"

Howard Hughes y sus cuatro compañeros completaron recientemente el viaje más rápido que se ha hecho alrededor de este planeta en que vivimos. Ellos salieron de Floyd Bennett Field cerca de Brookfield, New York, y regresaron a los Estados Unidos vía París; Moscow; Omsk; Yakutsk; Fairbanks; Alaska; y Minneapolis, Minnesota en tres días, diecinueve horas y diecisiete minutos.

Un avión de transporte Lockheed fué usado en el vuelo. La distancia abarca casi 15,000 millas, a un promedio de 208 millas por hora de tiempo en el aire y 162 millas por hora contando todas las paradas. Este es sólo la mitad del tiempo empleado por el difunto Wiley Post en una vuelta semejante.

EDAD DE MENTES DEPRAVADAS

No son mejores que los Canibales

El mundo civilizado ha tornado al estandarte de los canibales Papúa, a quienes les era ofrecida la oportunidad de escoger entre tenedores para cultivar sus campos y fusiles para matar a sus enemigos. Siempre escogían los fusiles. Así es hoy con nosotros; nuestras invenciones, nuestra ciencia; nuestra política, y nuestros negocios, todo se ha convertido no para el uso de paz, sino en preparación para guerra.

Chester H. Rowell, editorial, Crónica de San Francisco, Ab. 7-1936.

gada de grueso, equivale un huevo. Una cuchara grande llena de habas cocidas, de volumen como el tamaño de un huevo, equivale un huevo. Tres cucharadas de guisante, equivale un huevo. Tres cucharadas niveladas de almendras equivale un huevo.

Una lista de comida nitrógeno del reino animal incluiría la carne de animales, aves, peces, huevos, leche, y queso. Del reino vegetal tenemos una variedad como de unos veinte alimentos diferentes, ricos en nitrógeno; entre los más conocidos son los frijoles secos de todas clases, lentejas, chícharos, garbanzos, setas, nueces, como noguera americana, maníes, y alfóncigos.

**EL MENSAJERO DE LOS
POSTREROS DIAS**

Editor y Administrador:
OBISPO DADDY JOHN
Habana

Reparto Miramar, Avenida 1.^a
y Calle 36.

Asistentes y Traductores
Evangelistas

MURIEL C. SELLERS
THOMAS C. WILLIAMS
Contribuidores.

Mayordomos:

FRANK ARNOLD YOUNG,
Jovellanos, Prov. de Matanzas.

ROBERTO MONDEJAR,
Habana, Prov. de la Habana.

LUCAS PONCE FRIAS,
Florida, Prov. de Camagüey.

ANGEL HERNANDEZ,
Cascajal, Prov. de Santa Clara.

CHARLES E. KELLY,
Artemisa, Prov. de Pinar del Río.

Publicado mensualmente, según la
voluntad de Dios y lo suple, por
ofrendas voluntarias y distribuido
gratis.

Impre. en los Talleres:
NEPTUNO 559

LA VOZ DE GEDEON

Mensaje transmitido por las emiso-
ras C.M.C.H. y C.M.C.X. (VOZ
DE LOS DEPORTES) Habana.

Por el Obispo Daddy John

**"HE AQUI EL CORDERO DE
DIOS QUE QUITA EL PECADO
DEL MUNDO"**. S. Juan, 1:29.

¡He aquí! Fijar la vista—dirigir
o concentrar la mente— en el Cor-
dero de Dios.

Cuando estamos dispuestos a sa-
farnos del pecado, abandonar y
odiar el pecado, creyéndolo como
nuestra muerte, entonces podremos
contemplar el Cordero de Dios—
Cristo Jesús, y él llevará todos nues-
tros pecados y nos lo separará tan
lejos como es el Oriente del Occi-
dente, y no los recordará jamás.
Pues si Jesús está dispuesto a lle-
var nuestros pecados, y hacer inter-
cesión por nosotros ¿por qué no nos
safamos de la muerte; rindiendo to-
do a Jesús para vivir en la justicia?

Pecado, ¿qué es pecado? La San-
ta y Sagrada Palabra de Dios dice
que "pecado es la transgresión de la
ley", la ley de Dios.

Las palabras de Jesús son leyes y
mandamientos, espíritu y vida.
Transgresarlas es muerte.

"Todo lo que no es fe es pecado".
Jesús dijo: "Tened fe en Dios", y
San Pablo: "Sobre todo tomad el
escudo de la fe". Sobre todo dijo
él, y la fe es un escudo. "Sin fe
es imposible agradar a Dios". La
salvación es una dádiva de Dios, y
el justo vivirá por fe. Entonces ¿có-
mo podemos ser salvos sin esa fe en
Dios para vivir por ella? En el evan-
gelio según S. Lucas capítulo 18,

verso 8, encontramos palabras de
Jesús: "Cuando el Hijo del hom-
bre viniere hallará fe en la tierra?
Sabido que ninguno que no ten-
ga fe será salvo, "porque somos sal-
vados por gracia por la fe". y esa
fe es la fe de Jesús.

El que sabe hacer lo bueno y no
lo hace en él hay pecado. "Toda in-
justicia es pecado". ¿Tratamos
siempre de hacer lo bueno; lo rec-
to y agradable delante de Dios? Si
no es así la Santa palabra de Dios
nos dice: "El que comete pecado es
del diablo; y la paga del pecado es
muerte. Entonces, ¿por qué mori-
réis, oh casa de Israel?"

Los Votos Quebrantados. "Hay
pecado en tí". Cuando pecamos nos
divorcamos de Dios, y la ira de
Dios es derramada sobre los hijos
de desobediencia. ¿Por qué, pues,
invitas la ira de Dios y la muerte?
¿Ha oído usted?

Es la Palabra de Dios la que les
 doy, y cuando leemos o oímos la
 Palabra de Dios; es Dios quien es-
 tá hablando. ¿Usted dice que ve? Si
 decimos que vemos y no lo hacemos,
 nuestros pecados permanecen. Jesús
 dijo: "Si no hubiera venido ni les
 hubiera hablado, no tendrían peca-
 do; mas ahora no tienen excusa de
 su pecado". El pecado cumplido en-
 gendra muerte; "la paga del peca-
 do es muerte". El pecado paga su
 salario.

Es Inútil. "Sembraron trigo, pero
 cosecharon espinas: se sometieron
 al dolor pero sin provecho".

La cosecha del pecado es según la
 simiente sembrada porque "todo lo
 que el hombre sembrare eso tam-
 bién segará". Será recompensado se-
 gún su obra.

El "boomerang" siempre vuelve
 a la mano del que lo lanzó. Es cier-
 to que vendrá en el cumplimiento
 del tiempo.

¿Por qué pecáis? **"HE AQUI EL
CORDERO DE DIOS QUE QUITA
EL PECADO DEL MUNDO"**.

Deje todo para que la voluntad
 de Dios sea hecha en su vida, por-
 que la paga del pecado es muerte.

Creo ciertamente que su pecado
 le hallará. No importa en qué for-
 ma ha sido cometido, el pecado
 será descubierto. Deje el negocio de
 pecar. Su pecado como el de Cain
 que fué cometido en secreto, pero
 como todo el mundo hoy conoce el
 de Cain, igual sucederá con el suyo.
 Como el pecado de los hermanos de
 José, tal vez pasarán años antes que
 se descubra, mas como al fin fué
 descubierto, así será el suyo. Como
 el pecado de Achán, tal vez sea muy
 bien tapado, pero muy pronto fué
 conocido, y la penalidad impuesta
 por su pecado fué la muerte.

Como el pecado de Belzasar, tal
PASA A LA PAG. 6

SINAGOGAS DE SATANAS

Usurpando la Iglesia de Cristo
 Procuramos hablar la verdad al
 público porque "la verdad os liber-
 tará" aceptándola y viviéndola.

En su libro "Las Doce Menos Cin-
 co Minutos", el doctor A. Keller,
 que es tan prominente en la federa-
 ción de iglesias en la Europa, escri-
 be diciendo:

"Una Iglesia vieja está muriendo.
 El fin de una Iglesia es una expe-
 riencia histórica. ¿Dónde está la
 Iglesia indígena Cristiana del Afri-
 ca del Norte—la Iglesia de Agustín
 y de Cipriano? ¡Ida! ¿Dónde está la
 Iglesia antigua del Asia Menor—la
 Iglesia de Efezo y Smirna e Iconio?
 ¡Ha llegado al fin. ¿Dónde está la
 grande original Iglesia Nestoriana
 de la China? Se ha muerto".

Una inspección a la Cristiandad
 organizada en Oxford y Edinburg
 pudiera demostrarnos fácilmente que
 las Iglesias hoy no sólo están bo-
 rradas por violeneia, pero que se
 están muriendo de diversas enfer-
 medades.

Es un aspecto triste de muerte es-
 piritual, un campo lóbrego cubierto
 de huesos de las ambiciones huma-
 nas, egoísmo, nacionalismo, indivi-
 dualismo, idealismo humano, secula-
 rismo, las cuales muy en medio del
 Cristianismo actual tratan de crear
 iglesias, pero sólo adquieren nume-
 rosos grupos sociológicos, ismos y
 sectas, porque el Espíritu Santo des-
 de los días de Pentecostés ha sido el
 exclusivo constructor de la Iglesia.

Son las doce menos cinco aún en
 la situación religiosa del mundo ac-
 tual". La batalla futura no será una
 guerra entre Protestantismo y Cato-
 licismo pero una batalla entre paga-
 nismo y cristianismo, entre Cristo y
 el Anticristo, y Europa será el cam-
 po de batalla". Págs. 96, 99 y 118.

En el mes de Abril del año próxi-
 mo pasado en mi viaje de Japón a
 Alemania, visité a Siberia y Rusia.
 Viaje por más de 4,500 millas sin
 ver ni una iglesia. En Moseow aho-
 ra una ciudad grande y moderna, yo
 fui a la antigua iglesia Alemana Lu-
 terana un lindero de protestantismo
 de unos doscientos años. La encon-
 tré convertida en un cine, para eso
 era uno de los más baratos e inmo-
 rales. Mientras meditaba en la des-
 trucción de las iglesias en Rusia, me
 acordé de estas palabras: "Y un an-
 gel fuerte tomó una piedra como
 una grande piedra de molino y la
 echó en la mar diciendo: "Con tanto
 impetu será derribada Babilonia,
 aquella grande ciudad, y nunca ja-
 más será hallada". Ape. 18:21.

¿Están listos los hijos de Dios pa-
 ra la futura batalla espiritual de las
 edades? Sólo estamos salvos cuando
 nos sujetamos firmes a la Biblia

PASA A LA PAG. 6

NO VERA MUERTE...

doctrina no es mía, sino de aquel que me envió". Luego las palabras de Jesús, sus enseñanzas, sus doctrinas, es la doctrina del Padre Dios. 2 Juan 9. "Cualquiera que se rebela y no persevera en la doctrina de Cristo no tiene a Dios; el que persevera —vive la doctrina de Cristo— el tal tiene al Padre y al hijo".

Las mismas palabras de Jesús nos juzgarán: "El que me desecha y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue: la palabra que os he hablado, ella le juzgará en el día postrero". Pronto tendremos que llegar delante del Juez. ¿Estás preparado? "El que guardare mi palabra, no verá muerte para siempre". Pero el incrédulo, el deseuadado e indiferente, y los ilegales verán la muerte, y la muerte tiene un aguijón terrible.

Tú podrás decir, que es imposible vivir esas palabras de Jesús. Digo que es posible, lo ha comprobado, y la palabra declara que todas las cosas son posible con Dios, y al que cree. El que hace y vive la palabra no verá la muerte para siempre.

Nos dicen que cuando Juan Wesley, Fundador de la Iglesia Metodista en 1703 y la Iglesia Metodista de Armenia en el año 1739, cruzaba el Atlántico para la América; hubo una gran tempestad en la mar, que obligó a los pasajeros a bajar a la bodega del barco, y aún allí les seguía el agua al extremo de espantarlos. El Sr. Wesley se fijó en un grupo de Baravianos en una esquina cantando himnos evangélicos y preguntó al director de ellos: ¿No tiene temor su grupo mirando que el barco se puede hundir y que todos podemos perecer esta noche en la profundidad de la mar? El Director sonriendo dijo: "No, nosotros no tememos morir". ¡Gloria a Dios! de esa manera debemos vivir todos, preparados para el encuentro con nuestro Dios no temiendo la muerte.

Entonces es menester guardar las palabras de Jesús, o moriremos, y la muerte tiene un aguijón terrible.

Tal vez habrás visto a alguien muriendo que estaba en gran batalla tal vez gritando con dolor o de algún otro modo. El aguijón de la muerte. ¿Que distinto es con aquellos que guardan las palabras de Jesús, que solamente quedan dormidos!

Una señora cristiana fué llevada a la cárcel para ser quemada en una hoguera y con todo eso ella sonreía; alguien burlándose le dijo: "Usted nunca ha gustado el dolor de la muerte" No, replicó dulcemente la señora, ni jamás lo gustaré, porque Jesús ha prometido, "el que guardare mi palabra no ve-

rá muerte para siempre" ¡Paz, paz, cuán dulce paz! Queridos amigos busquen esa paz, y no verán la muerte para siempre.

Hace unos treinta años, yo pertenecía a la Sociedad Gedeonista de los Estados Unidos, y como Viajante Comercial Cristiano, uno de los miembros Gedeonistas recibió un recado que su hijo estaba muriendo en el hospital. El padre llegó primero, halló al muchacho ya moribundo pero sonriendo dijo a su padre: vamos a cantar algún himno evangélico y así cantaban unidos. En eso llegó la madre; ella vió el sudor de la muerte en la frente del muchacho y dijo: "Hijo mío pareceme que tu no estarás mucho más tiempo con nosotros". "¡Oh madre mía! eso está bien, contestó el muchacho: yo he guardado las palabras de Jesús. El ha prometido que el que guardare sus palabras no verá muerte para siempre, y añadió el joven: Madre mía, mi padre y yo estábamos cantando himnos evangélicos. Vamos todos a cantar el más bello de todos los himnos, "Carifloso Salvador, huyo de la Tempestad".

Cantaron el himno. Entonces dijo: "Vamos a hacer una oración". Oraron, pero la carga de su oración fué en favor de su hermano que estaba en Francia, siendo el tiempo de la guerra mundial del 1914. El joven con una sonrisa en su rostro quedó dormido.

Regresando a la casa esa noche la madre dijo que ella nunca antes había podido comprender esa escritura que dice: "¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? ¿dónde, oh sepulcro, tu victoria?" hasta oír la declaración de su hijo, y verlo pasar de esta vida con una sonrisa.

Queridos amigos, ¿están todos ustedes guardando las palabras de Jesús? ¿Están todos listos para el encuentro del Gran Juez? ¿Están todos listos para ir, listos para el encuentro de su Dios? Si no, que éste sea su primer y más urgente deber. Le ayudaremos. Envíenos su nombre y dirección enseguida, el camino está preparado sin costo alguno para usted.

"Déjenme aquí", dijo un soldado a sus compañeros en la guerra de Crimea. "No se ocupen de llevarme más lejos; ya estoy muriendo". Lo dejaron y volvieron al campo de batalla. Unos momentos después un oficial vió al hombre envuelto en su propia sangre, y le dijo: ¿Puedo yo hacer algo para ayudarte? "Nada, muchas gracias". ¿Quieres que te consiga un poco de agua? dijo el benigno oficial. "No, muchas gracias, yo estoy muriendo". ¿No hay nada que yo pudiera hacer por tí? ¿Escribo a tus amigos? "Yo no tengo ningún amigo, sino Jesús, y confío en sus promesas. Una sola cosa por la que

estará muy agradecido. En mi bolsa usted encontrará un Nuevo Testamento, hágame el favor de sacarlo y abrirlo en el capítulo 14 de San Juan casi en la parte final del mismo encontrará un versículo que empieza así con la palabra: "Mi paz". ¿Quiere usted hacerme el favor de leerlo? El oficial accedió y leyó las siguientes palabras: "Mi paz os dejo, mi paz os doy: no como el mundo la da, yo os la doy. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo". "Muchas gracias Oficial, dijo el hombre moribundo: yo tengo esa paz, sus promesas son fieles". Inmediatamente expiró.

El oficial fué a la batalla y en breve tiempo recibió una herida mortal y fué llevado a un lugar aparte para morir; pero ¡qué distinta escena! El gritaba por el dolor y declaraba: ¡Oh, yo daría mil mundos si los tuviera, si solo conociera la paz que tenía ese joven! Pero no conozco tal paz, he vivido la vida de un pecador y el aguijón de la muerte es terrible. Estoy muriendo, soy un alma perdida, estoy dirigido al infierno, oh, ¡que oscuro es mi camino! Compañeros no me sigan, lleven la vida que llevó ese soldado que murió. ¿Escucharéis el consejo del oficial? llaga hoy el cambio en su vida; de mañana no tenemos promesa. Envíeme su nombre y dirección para poderle ayudar, yo no le cobro.

Diríjase a Daddy John, Avenida Ira. y calle 36. Reparto Miramar. Llegado hoy.

Para terminar deseo llamar su atención al capítulo 6 de Apocalipsis —leemos—. Si usted es pecador, la apertura del cuarto sello es para usted. Conviértase.

El caballo amarillo pasea por el mundo hoy; el jinete es la muerte y el infierno le sigue: "Y le fué dada potestad sobre la cuarta parte de la tierra", es decir de los pecadores (porque la muerte y el infierno no tienen potestad sobre los santos). La potestad es para matar con la espada. Hay mucha obra de la espada en el mundo hoy, y muy poca paz. "Para matar con hambre, con mortandad, y con las bestias de la tierra".

Amigos radio oyentes, ¿cómo se hallan delante de Dios? Si Jesús viniera hoy ¿están preparados para ir con El? ¿Han guardado las palabras de Jesús para no ver la muerte para siempre? ¡Oh pecadores, tal parece que puedo oír el caballo amarillo como viene! Escuchen un momento ¿no pueden oír el sonido de los caballos? ¿Ven la espada? ¿está colgando sobre la cabeza del pecador?

Señor Jesús; ten misericordia del pecador. Pecador, ¡arrepíente te! ¡arrepíente te! ¡arrepíente te antes que caiga la espada! Escríbeme hoy. Obispo Daddy John.

HABLA EL ESPIRITU

"Cuando Usted Viva la Palabra; la Palabra Vivirá en Usted".

Morará en Cristo.

No como transgresor de la palabra sino hacedor de la palabra. Viva la palabra. S. Juan 1.1. "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios y el Verbo era Dios" Cristo Eterno. Cristo Divino.

Vs. 14. Cristo la palabra. "Y el Verbo fué hecho carne y habitó entre nosotros".

Cuando viva la palabra llegará a ser cristiano, semejante a Cristo; la palabra, Cristo, morará en usted. Entonces debe vivir la palabra para morar en Cristo. Si usted no es cristiano se constituye pagano. ¿Es usted Cristiano o Pagano?

San Juan, el Teólogo describe a Cristo Jesús como la Palabra de Vida. 1. Jn. 1.1. Verdad. La palabra y Cristo son inseparables. Si os apartáis de la palabra os apartáis de Dios; si os divorciáis de Dios no podéis ser hijos de Dios.

"Mas el que guarda y vive su palabra, la caridad de Dios está verdaderamente perfecta en él". 1. Jn. 2.5. Cuando Usted Viva la Palabra, la Palabra Vivirá en Usted.

"Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su nombre es llamado El Verbo de Dios". Apo. 19.13.

"Porque la palabra de Dios es viva y eficaz y más penetrante que toda espada de dos filos; y que alcanza hasta partir el alma, y aun el espíritu, y las coyunturas, y tuétanos y disecciona los pensamientos y las intenciones del corazón.

Cuando Usted viva la palabra, la palabra —Cristo Jesús— morará en usted. ¿Estáis todos morando en Cristo, viviendo la palabra de Cristo, siendo hacedores de la palabra? Sinó no tenéis a Cristo: no tenéis salvación.

"El espíritu es el que da vida; la carne nada aprovecha: las palabras que yo os he hablado, son espíritu y son vida".

Necesitáis vivir la palabra, ser cristianos, semejantes a Cristo, vivir la vida de Cristo, teniendo su Espíritu para que vuestros cuerpos mortales sean vivificados, esperando ser levantados para encontrarle en el aire en su venida.

Cuando Usted Viva la Palabra, la Palabra Vivirá en Usted. ¿Estáis todos morando en Cristo? Sinó, ¿cómo podéis ser cristianos? Cristiano es ser semejante a Cristo, haciendo la voluntad del Padre como lo hizo El. Consumadamente una cosa. S. Juan 17.23.

Jesús mandó diciendo: "Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre en los cielos es perfecto". S. Mateo 5.48.

Y Dios ordenó: "Sed santos, porque yo soy santo". Es un mandamiento. 1. Pe. 1.16. Le. 12.

Los niños por lo regular se parecen a sus padres. Los hijos de Dios deben ser un pueblo santo.

Santidad: llamados santos. Pecadores arrepentidos, libres de pecado; santidad a Jehová. "Porque sin santidad nadie verá al Señor". He. 12.14.

Santo en conversación, "un sacerdocio santo". 1. Pe. 3.5. La conversación en el cielo; sentados en lugares celestiales con Cristo Jesús. "Santidad a Jehová".

Cuando Viva la Palabra, la Palabra Vivirá en Usted. ¿Sois Cristianos o sois paganos?

San Juan el Teólogo escribió: "Como él es —Dios— así somos nosotros en este mundo" es decir si somos sus hijos.

Jesús dijo: "Los que son tenidos por dignos de obtener aquel siglo y la resurrección de los muertos son iguales a los ángeles; y sus hijos de Dios". S. Lc. 20.35. Angeles son mensajeros de Dios. ¿Es usted un mensajero de Dios; igual a un ángel, digno de aquel reino; la vida eterna?

Cuando Viva la Palabra, la Palabra —Cristo Jesús— Vivirá en usted.

Nicodemo, te es necesario nacer otra vez. Nacer del agua —el bautismo de agua por inmersión como indica la Biblia; y el nacimiento del Espíritu— el bautismo del Espíritu Santo y fuego como también enseña la Biblia. Id, ascensos hasta que seáis investidos del Espíritu y poder para hacer las obras de Jesús como un creyente, porque Jesús declaró: "El que en mí cree las obras que yo hago también él las hará; y mayores que éstas hará porque yo voy al Padre" Esa es la iniciación en la Iglesia espiritual. La señal es que hablen en otras lenguas —lenguas conocidas— así como permite el Espíritu. Entonces mora la tercera persona de la Trinidad.

Cuando llevamos el fruto del Espíritu de Cristo, venciendo el "yo", al pecado, a Satanás y al mundo, eso es nacer de nuevo —nacido de Dios. Porque el que es nacido de Dios vence el mundo".

Jesús acepta esa alma para su reino y allí mora en santidad a Jehová; porque todo lo que es nacido de Dios no peca; ni puede ya más pecar, porque es nacido de Dios. Su simiente —Su Hijo— está en él y no puede pecar, la naturaleza del pecado es desarraigada de su corazón y vivirá la palabra.

Cuando Viva la Palabra, la Palabra Vivirá en Usted.

Cristo Jesús permanece y gobierna su reino. El no puede morar en pecado. Salvado y sellado digno del reino; igual a los ángeles, mensajeros de Dios; santidad a Jehová, en el coro de Aleluya amén y amén.

Obispo Daddy John.

CIRCULO DE ESTUDIO BIBLICO DEL HOGAR

Junio 19. LOS POBRES DE DIOS.

Ejemplos:

Gedeón	Jue. 6.15
La viuda del Profeta	2. Re. 4.1
Cristo	Mt. 8.20
La ofrenda de la viuda	Mr. 12.42
San Pablo	2. Co. 6.10
La iglesia de Smirna	Apo. 2.9

Junio 26. LOS POBRES DEL

DIABLO. Señales.

Amor a los placeres	Prov. 21.17
Glotonería y embringuez	Prov. 23.21
Malos socios	Prov. 28.19
Pereza	2 Tes. 3.11

Julio 3. DIOS RECLAMA LAS PRIMICIAS

Todos los primogénitos	Núm. 3.13
Todas las primicias	Deu. 26.2
La primera torta para Elías	1. Re. 17.13

Buscar primero a Dios	Mt. 6.33
-----------------------	----------

Jul. 10. PRIVILEGIOS QUITADOS

El reino	Mt. 21.43
Los talentos	Mt. 25.28
La gracia	Mr. 6.11
La mayordomía	Lc. 16.2
La viña	Lc. 20.16
Las iglesias quitadas	Apo. 2.5

Julio 17. PROPOSITO DIVINO

Es seguro el cumplimiento Jer. 51.29
Esegiendo instrumentos

Revelan el evangelio	Hech. 26.16
Eterno en Cristo	Efe. 1.9
Des hace a Satanás	Efe. 3.11
	1. Jn. 3.8

El Mensajero de los Postremos Dias
BANDO EVANGELICO GEDEON
"SANTIDAD"

Observancia del Séptimo Día

LA IGLESIA DE DIOS

No hacemos colectas

Ninguno de nosotros tenemos sueldo, salario o compensación.

Viviendo enteramente por fe en el Dios de los Vivientes. Ofrendas voluntarias a Dios siempre son aceptables para que la VERDAD pueda ser impresa y distribuida GRATIS en todas partes del mundo. Si Ud. cree que ésta es la doctrina verdadera, su ofrenda voluntaria será muy apreciada y reconocida en el nombre de nuestro Señor Jesús.

Obispo Daddy John, Habana

Rpto. Miramar, Ave 1ª y Calle 36.
227 Iglesia y Sucursales. Incorporada bajo las Leyes de Cuba.

SINAGOGAS...

La consigna de los hijos fieles de Dios no debe ser las palabras de hombres, sino "los mandamientos de Dios y el testimonio de Jesús".

El mundo se acerca a su fin. Sólo la Iglesia de Dios en espíritu y en verdad; esa Iglesia gloriosa, sin mancha, "con el testimonio y la fe de Jesús" viviendo las palabras de Jesús sobrevivirá la crisis del mundo, porque "el que guardare mi palabra no verá muerte para siempre".

EL EDITOR

UNA HISTORIA TRISTE

Lo que hace Satanás y el Licor

Juan B. Gough relata la siguiente historia: Un ministro del Evangelio me contó uno de los incidentes más conmovedores que en mi vida he oído. Un miembro de la congregación en la Iglesia de la cual él era pastor, por primera vez regresó a su casa embriagado. Su hijo salió a recibirle en la escalera dando palmadas y exclamando: "¡Papá ha regresado a la casa!" Pero él agarrando al niño por los hombros le dio una vuelta desviándose cayó en la sala. Ese ministro me dijo: "Yo pasé la noche en esa casa. Salí afuera descubriendo mi cabeza para refrescarme con el aire nocturno. Pasé por la sala. ¡Allí estaba el hijo muerto! ¡La esposa dormía con fuertes convulsiones! El hombre que tenía como treinta años de edad, dormido en la borrachera y enteramente inconsciente de todo lo que sucedía.

Un hijo muerto en la sala teniendo una mancha azul en la sien donde se había dado con la esquina del escalón de mármol cuando el padre le dio la vuelta, y una esposa a punto de morir "Señor Gough; dijo mi amigo, maldije la bebida". El me había dicho que me quedara hasta que él se despertara del sueño, y así lo hice. Cuando se despertó, pasó su mano por la cara y exclamó: ¿Qué ha pasado? ¿Dónde estoy? ¿Dónde está mi hijo? "Usted no lo puede ver" ¡Abre puso! ¡He de ver a mi hijo! Entonces para evitar confusión lo llevé a la cama de su hijo, quitando la sábana que cubría el cadáver le mostré su hijo. Dió un grito feroz: "¡Ah! ¡Mi hijo!" Además aquel ministro me dijo: "Un año después le sacaron del asilo de dementes para sepultarlo junto a su esposa que había fallecido, y yo asistí al entierro".

El ministro que me relató el hecho, es hoy un borrachón que trabaja en una caballeriza de Boston, U.S.A., después de haber tenido una experiencia tal.

Ahora, dime lo que no hará la bebida alcohólica. Ciertamente envilecerá, embrutecerá, y degradará todo lo que es noble, reluciente, glorioso y santo en el ser humano.

Todo lo que hará la bebida es, envilecer, destruir, acobardar, y lanzar al infierno. ¿Por qué no lo hemos de combatir hasta el día de nuestra muerte?

NUESTRO LEMA

CADA MIEMBRO UN OBRERO

Sólo soy uno, pero soy uno; no lo puedo hacer todo, pero algo puedo hacer, lo que puedo hacer lo debo hacer, y lo que debo hacer con la ayuda de Dios lo haré.

LO QUE PIENSAN OTROS

Sr. Obispo, Daddy John:

Le saludo en el nombre de Cristo Jesús: De 9 años de edad he quedado tan conmovido y agradecido con la linda e importante historietita de la perra, que me estoy esforzando mucho en mi corta edad para salir en busca de las ovejas como aquella fiel perra. En verdad agradeceré queda a sus órdenes, Arinando Ferrero Barrios, Cascajal, No. 12, Sto. Domingo, Santa Clara.

Le hago estas líneas para darle las más expresivas gracias por la atención que tuvo de enviarme "El Mensajero de los Postremos Dias". Es muy interesante: Lo he distribuido entre mis amistades.

De usted atentamente: Cipriano Horta. Playa de Santa Fe. Febrero 29-1940.

Señorita ésta es mi respuesta a su pregunta:

Mi fe, mi esperanza, mi consuelo, y mi todo en la vida es JESUS.

Mucho les agradeceré si me envían los versos que cantan los Domingos; me contenta oírlos los Domingos y deseo que Dios guarde a ustedes muchos años en vida y salud. Gracias anticipadas. Felicia V. de Cejás. Luyanó, Habana.

Yo alabo el nombre de nuestro Señor por las ricas bendiciones que de sus manos hemos recibido, pues nos ha concedido un órgano oficial para nuestra iglesia, "El Mensajero de los Postremos Dias" para la alimentación de tantos miles de almas, y también por el programa de radio, para esparcir la luz.

El día 3 nos encontramos ocho reunidos sintonizando la hora evangélica como de costumbre, y pude sentir la presencia de nuestro Dios mientras usted relataba la historietita de la niña que iba en el tren Celestial; los congregados derramaban lágrimas de sentimiento. Yo ruego a Dios que muchos puedan encontrarse en el Tren de la Salvación.

Maestro, Domingo López. Catalina, Habana.

El último número de "El Mensajero" está delante de mí; sus páginas llenas de progreso científico y dirección espiritual basada en el record de la Biblia, ciertamente son señales de los postremos días.

Aparentemente, el pensamiento profundo y la inspiración espiritual del periodiquito no se observa hasta la segunda lectura del mismo.

Conociendo que Dios honrará su obra esperamos la permanencia de "El Mensajero de los Postremos Dias".

Gerald S. Woods. Buena Vista, Habana.

TESTIMONIOS DE CURACIONES DIVINAS

¡NUESTRO DIOS AUN VIVE!

Jesucristo es el mismo de ayer, hoy y por los siglos y puede sanar a los enfermos como en los días cuando anduvo aquí en carne.

La prueba es en las obras. Ver es creer. Se ha orado por más de 11,000 personas en Cuba. Hay miles de vivos testimonios; cientos de testimonios en escrito. Le presentamos unos pocos no obstante suficientes para convencer a cualquier creyente, otros son condenados por incredulidad según San Marcos, Capítulo 16, verso 16. Romanos 14:23; 2. T. S. 2: 12.

La salud viene después de la conversión como la enfermedad después del pecado. Todo lo que no es de fe es pecado.

ULCERAS

Doy testimonio para la gloria de Dios que habiendo padecido por más de 30 años de una úlcera en el estómago y también en el oído, doy fe que estoy completamente sanada y todo esto lo debo a la ferviente oración que el Apóstol Daddy John hizo por mí a Dios en el nombre de Jesucristo el día 13 de Abril de 1933.

Sra. Francisca Horta. Limonar, Prov. de Matanzas.

UN NIÑO LOS GUIARA

Cascajal, Junio 7 de 1940.

Al Editor del "Mensajero de los Postremos Dias":

Me dirijo a usted porque deseo ver salir esta nota en las páginas de "EL MENSAJERO".

El niño Neri Hernández, de seis años de edad, estando de vacaciones en una finca llamada "El Ingenio", en la casa del hermano Julio Pérez, le regalaban siete centavos y al mismo tiempo le preguntaron si lo iba a gastar en dulces o llevarlos para su casa pero ni una cosa ni otra era su intención, porque espontáneamente declaró: "Yo los voy a mandar a Daddy John porque yo también tengo que ayudar al Mensajero".

Siendo yo el padre del niño; He no de gozo bendigo a Dios porque aún los pequeños se simpatizan con una obra tal como la del "Mensajero de los Postremos Dias", aún los niños voluntariamente envían sus ofrendas. Cuanto más nosotros debemos hacer el esfuerzo de contribuir con lo que podamos para ayudar a una obra que hasta los niños aprecian.

Yo personalmente invito a todos a dar consideración al trabajo del Editor y sus ayudantes.

Su siervo en la viña del Señor: Mayordomo Angel Hernández.

UN NUEVO EMPERADOR PARA LOS ESTADOS UNIDOS

El doctor Juan Kelman, uno de los grandes predicadores de Inglaterra; hablando con un grupo de obreros cristianos en la América relató a sus oyentes un incidente muy significativo que ocurrió mientras él cruzaba el Atlántico, dijo:

"Muy tarde una noche en la cubierta observé una solitaria figura que estaba de pie y apartado de los distintos grupos. Llegamos a conversar de las condiciones sociales en nuestras grandes ciudades. El describió la pobreza y tristeza de la vida moderna en algunas de las ciudades Americanas. Yo le dije: "Pensé que usted estaba viviendo en la vanguardia de todas estas cosas, y mostrándonos cómo escapar de los males antiguos".

"Sabemos, dijo él; que solamente una cosa podrá sanar a la América". ¿Qué es eso? pregunté yo. "Imperio" me respondió. ¿Imperio? Pues nunca antes había oído esa palabra en boca de un Americano. Nunca me había sentido tan sorprendido.

Bueno, ¿ha elegido usted un Emperador? Tendría que ser un hombre maravilloso, incapaz de errores, y competente extraordinariamente para ser guaiador. "Precisamente", fué la serena respuesta de este gran hombre: "Conocemos al hombre, le estamos esperando, él viene pronto; y su nombre es Jesús".

La emoción de esa respuesta dijo el señor Kelman, "jamás se apartará de mí". Quien quiera que sea el hombre, su fe estaba sabiamente anclada en Jesucristo, confiando en El para hacer todo lo que la ciencia y la civilización moderna no han podido lograr.

Y él habló la verdad para usted y para mí y para el mundo de hoy.

La segunda venida de Cristo es la solución del problema mundial. La esperanza suprema de la iglesia es el gran —y no muy distante— evento divino al cual gira la entera creación. Este tema conmovedor ocupa un lugar de importancia especial en la mente de Dios, por cuanto, el gran evento de las edades se menciona más veces en el Nuevo Testamento que el número de capítulos que hay.

En esos 260 capítulos, la segunda venida del Salvador es mencionada 318 veces, una vez en cada veinticinco versículos comenzando desde el libro de San Mateo hasta el Apocalipsis.

Y bien podemos hacer una pausa y detenernos frecuentemente en estos días de inquietud general, irreverencia y apartamiento de la sana doctrina de la palabra de Dios, para dar cabida en nuestras mentes a todas estas verdades importantes y nuestra personal relación a las mismas.

EL CORDERO...

vez sea hecho bajo la influencia del licor, pero esa noche el rey fué muerto. Está seguro que su pecado le hallará y la paga es muerte. Arrepíentase, aborrezca, y apártese del pecado, y la dádiva de Dios es vida eterna. La salud seguirá la conversión, y la enfermedad al pecado. ¿Por qué peca? Viva encima del pecado como un hijo de Dios y tendrá salud. "Ninguna plaga tocará su morada".

Un criminal condenado sintió gratitud viéndose librado de la muerte. El doctor Doddridge en una ocasión se interesó en defender a un criminal condenado a muerte y al fin obtuvo su perdón. Al anunciarle las buenas nuevas, se postró a sus pies y exclamó: "¡Oh Señor! Cada gota de mi sangre te da las gracias por cuanto tuvistes misericordia de cada una de ellas. Donde quiera que usted vaya, yo seré suyo".

Con cuanta más grande razón podremos postrarnos a los pies de Jesús y exclamar: ¡Oh Cristo! cada gota de nuestra sangre te da las gracias por llevar nuestros pecados, y salvarnos de la muerte. Donde quiera que desees te seguiremos como tus fieles discípulos. "HE AQUI EL CORDERO DE DIOS QUE QUITA EL PECADO DEL MUNDO".

Sepárese del pecado y siga a Jesús.

Amados Radio-oyentes, escuchen este ruego en favor de vuestras almas.

Dios creó al hombre a su imagen para que tuviese vida eterna; mas por transgresión voluntaria de los mandamientos de Dios —cayó—; a consecuencia de esto el hombre es nacido en pecado y formado en iniquidad. Necesita un Salvador.

Dios en su misericordia envió a su Unigénito Hijo para redimir a la humanidad perdida. Creemos que la humanidad debe reconocer ese gran sacrificio de amor y misericordia, para salvación de sus propias almas; y que es Dios el que vivifica y da por la fe aquella justicia que por gracia nos justifica a vida eterna.

Creemos que el hombre debe demostrar su aprecio, a la indecible grandeza de ese intercambio —de la sangre del muerto por la sangre vivificadora de Jesús. El inmaculado Jesús fué condenado— para que aquel que fué culpado —Barrabás— y tú y yo fuésemos librados.

El bendito —Jesús— llevó la cruz; y el maldito —pecador— es puesto en bendición.

La vida —Jesús— murió, y al muerto en pecado le es ofrecida la vida.

La gloria de Dios —Jesús— es sumida en tinieblas y aquél —Barrabás, el pecador— quien nada conoció sino confusión de rostro, es vestido con gloria.

La gloria, la dádiva de la salvación por medio de Jesús pertenece a Dios; el deber de la obediencia pertenece al hombre.

Si el hombre pudiera solamente llegar a comprender este gran privilegio, cuán puro y santo viviría; y cuánto despreciaría aún las glorias de este mundo. ¿Hay algunos que están al alcance de mis palabras, que están enfermos y cansados de todo lo que el mundo les ofrece?

"HE AQUI EL CORDERO DE DIOS QUE QUITA EL PECADO DEL MUNDO".

Acepte este gran sacrificio —Cristo Jesús— como su salvador personal; acepte su doctrina, el plan de Dios para la salvación y redención de las almas de los pecadores.

Escriba. Mi dirección postal es: AVE. PRIMERA Y CALLE 36 RPTO. MIRAMAR, HABANA.

Hágalo hoy. Hemos ayudado a miles, y le podemos ayudar a usted, si desea hacer el cambio, y acepta el intercambio —Cristo Jesús— para que así pueda entrar en el reino de Dios. No cobramos nada por ninguno de nuestros servicios.

Que su oído no sea sordo hacia este mensaje.

EL MUCHACHO QUE HACE MAL SEGURO ES QUE CAERA EN PLEITO

Gerardo era un muchacho huérfano que vivía con su abuelo en la ladera de una montaña en una choza de dos cuartos. El abuelo usaba el cuarto de abajo y Gerardo usaba el cuarto de los altos.

Un día Gerardo pidió a su abuelo que lo dejara ir al crucero donde se hallaba la bodega de víveres finos y otras cosas, pero el abuelo bien sabía que eran las "otras cosas" así que dijo al muchacho: "Yo te llevaré conmigo el sábado por la noche cuando voy a hacer las compras. Eso no fué exactamente lo que el muchacho quería; pensó que él era ya suficiente grande para ir solo y que iría.

Esa noche cuando fué a acostarse llevó consigo una soga la cual amarró de su cama, y sacándola quietamente por la ventana cuando pensó que su abuelo estaba dormido bajó silenciosamente por ella, y al poco rato llegó al crucero donde estaba la "Casa Enrique".

Gerardo encontró a muchas personas allí y vió muchas cosas buenas a tal extremo que llegó a pensar: "es verdad que yo era necio por no haber venido antes". Se compró caramelos y maníes hasta hartarse y entonces volvió a su cuarto subiendo por la soga rápidamente sin que su abuelo se diera cuenta.

Todo el día siguiente estaba pensando en la Casa Enrique así que determinó ir otra vez esa noche.

PASA A LA PAG. 8

LECCIONES PARA LA ESCUELA SABATICA

**CLASES DE ADULTOS
LA DOCTRINA DE CRISTO**
Junio 22. S. Mateo 6. 19-21.
AVARICIA—EL DESEO DE GANAR.

Estorbos Familiares—la Codicia. Prov. 15.27
Chasco—Vanidad, Eec. 5.10
Desatino—el fin del necio, Jer 17.11
Apostasía—Mucha Aflicción, 1 Tim. 6.10
Amontonando Tesoro—Miseria, Stgo. 5.3

Junio 29 S. Mateo. 6.22.23.
LAS OBRAS DE LOS CREYENTES SON HECHAS EN LA LUZ.

Adoración 2 Cro.5,13,14
Trabajo S. Jn. 9.4
Guerra Rom. 13.12
Andar Ef. 5.8
Testificar Fil. 2.15
Velar 1 Tes. 5.5, 6

Julio 6. S. Mateo 6.24.
LA INDECISION, es Necesidad.

Le. 9.62
Corazón Dividido—Culpable. Os 10.2
El Doblado Animo Stgo. 4.8
Entero Servicio Mt. 4.10
Mundanerismo Le. 21.34
No hay Neutralidad Mt. 12.30
Julio 13. S. Mateo 6.25-34.

PROHIBIDAS LAS CONGOJAS,
Verso 25
No Dudar, sino tener Fe, Verso 30
No hacer Provisión para la Carne Verso 31
Muchas Promesas—Cuidado Divino, Verso 32
Amonestación contra Mundanerismo Verso 32
EL PRIMER DEBER DEL HOMBRE Ver. 33

**JULIO 20. REPASO
HERMANOS QUE ANDAN
DESORDENADAMENTE**

2. Tes. 3.2. "Hombres importantes y malos —no tienen fe".

3.6. "Denunciamos que os apartéis de todo hermano que anduviere fuera de orden, y no conforme a la (doctrina) que recibieron de nosotros".

3.10. "Denunciábamos esto: Que si alguno no quisiere trabajar, (en la viña) tampoco coma".

3.12. "Requerimos y rogamos que trabajando con reposo coman su pan".

3.14. "Y si alguno no obedeciere a nuestra palabra por carta, notad al tal, y no os juntéis con él, para que se avergüence".

1. Tes 5.14. "También os rogamos, hermanos, que amonestéis a los que andan desordenadamente".

Desordenadamente es desobediencia.

Desobediencia es rebelión.
Rebelión es como el pecado de Adivinación.

Adivinación y rebelión es como el pecado de idolatría e iniquidad.
1. Sam. 15.23.

EL REINO DE SATANAS

El Alcohol es Uno de Sus Grandes Instrumentos. Toma mi Consejo de No Beberlo.

Realidades de los Estados Unidos que merecen ser leídas.

"Si es verdad que el alcohol es directamente la causa de la caída del 90 por ciento no lo puedo justificar legalmente, no obstante, yo creo que el 50 por ciento sería una buena estimación, especialmente concierne a los menores".

E. J. Hollister.—Superintendente del Buró de Identificación.

PRESIDIO DEL ESTADO DE COLORADO

"Encontramos que de aquellos que están bajo nuestra supervisión hay como el 90 por ciento que manifiestan que son intemperantes".

REFORMATORIO DEL ESTADO DE OKLAHOMA

"He encontrado chequeando mi registro que como el 50 por ciento atribuyen sus delitos a este mal. La mayoría de los presos son jóvenes de 19 años de edad".

Lewis H. Lindsey.—Secretario de Registro.

CARCEL DEL ESTADO DE NEVADA

"Durante el tiempo que actué como oficial de esta Institución he preguntado a centenares de prisioneros, cuál fué la causa de que se hallaban en las prisiones o lo que les impulsó a cometer la ofensa que les produjo su encarcelamiento; y por lo menos el 75 por ciento de ellos atribuyen su caída a la intoxicación de aguardiente".

J. C. Mac Caffrey.—Sgto. St. Po. **CARCEL DEL ESTADO DE UTAH**

"Por lo menos el 50 por ciento de los presos con los cuales me he entrevistado atribuyen sus caídas al uso del licor, y el 90 por ciento de los presos que vuelven a esta institución por la violación de su palabra de pase, éstos también lo atribuyen al licor".

Jesse A. Walton.—Secretario de Huellas Digitales.

PRESIDIO DEL ESTADO DE ILLINOIS

"Aproximadamente el 60 por ciento de los presos imputan su caída al uso excesivo del alcohol". Bert E. Stachely.—Superintendente de Identificación.

DISCIPLINA DE LA IGLESIA

Que ningún miembro del cuerpo de Cristo debe entrar a la Iglesia de Cristo, para encontrarse y adorar a Dios el Padre de Nuestro Señor Jesucristo, sin medias largas puestas, y mangas, en sus vestidos que lleguen, hasta los codos, y sus vestidos más abajo de las rodillas.

Orden de la Conferencia General. Año 1939 Vol. 20 P. pág. 83.

PREGUNTAS PARA EL MES DE JUNIO

Cot. Ambición Celestial.
1 Tes. Entera Santificación.
2 Tes. El Deber de Trabajar para Dios.

1 Tim. Ejemplo de los Jóvenes.
2 Tim. La Separación Necesaria.
Tit. El Propósito del Redentor.
Flm. Una Tierna Súplica.
Heb. Visión del Peregrino.
Stgo. Recompensa por Ganar un Alma.

1 Pe. Costo de la Redención.
2 Pe. Origen de la Profecía
1 Jn. Los Hijos de Dios.
2 Jn. Amor y Obediencia.
3 Jn. El Gozo de los Ministros.
S. Jd. El Guardián Divino
Apo. Cumplimiento del Plan Divino.

EQUIPO PARA LOS OBREROS CRISTIANOS

Los textos que se usan con los inconversos. Los que presentan excusas, diciendo: "Hoy No". Digan los versos.

Escogeos hoy Jos 24
¿Hasta cuando claudicaréis?

1. Rey. 18
No te jactes del día de mañana.

Prov. 27
Mientras puede ser hallado. Is 55

A la hora que no pensáis. Mt. 24
Necio Le. 12

Ahora pues; ¿porqué te detienes?
Hech. 22

Ahora es el tiempo aceptable.
2 Cor. 6

Una Nueva Edad de Hielo.

"La amenaza rusa no es el comunismo como se cree", dijo Jlico en el Semanario Británico, sino la filosofía de ateísmo que lo acompaña. Tal vez sea que una nueva edad de frío, la edad helada de la incredulidad haya comenzado a extenderse sobre el continente de la Europa".

El Próximo Golpe.

"Toda la Europa está casi mobilizada", declaró el Sr. Winston Churchill recientemente. "Nadie sabe cuando será dado otro golpe en contra de la ley, la paz, y la libertad, y nadie sabe sobre quien caerá el golpe".

"Mundo de Pesadilla".

"No puedo encontrar palabras adecuadas para describir la condición que prevalece en la Europa hoy, y las grandes emisiones que están en decisión", dijo el Dr. W. R. Matthews, dean de San Pablo, en un sermón reciente. "Una frase que puede aplicarse muy bien, "este mundo de pesadilla", ¿No es verdad que el sentido del horror y de incertidumbre es el que oprime a muchos de nosotros? Facilmente pudiéramos creer que estamos soñando de la organización de criminales, la miseria que se extiende, y la ruina de toda cultura".

SECCION DE LA JUVENTUD

EL MUCHACHO...

Cuando el abuelo estaba ya dormido, bajó otra vez por la sogá apresurándose para llegar al cruceero. Esta noche él estaba un poco más capaz y caminaba de un salón a otro hasta llegar al de baile y a las mesas de juego donde se quedó muy interesado.

Entró un vecino de Gerardo y al verlo allí exclamó: "¡Hola, Gerardo! ¿qué estás haciendo aquí? Pues mira, yo debo cinco pesos a tu abuelo por unos pavos. ¿Puedes hacerme el favor de entregarle este billete de cinco pesos? ¡Ciertamente que sí!", dijo Gerardo: "me será un placer hacerlo". Y tomando el dinero lo puso en su bolsillo. De pronto se produjo un pleito en la mesa de juego de baraja y el dinero que estaba sobre ella fué derramado sobre el piso; Gerardo siendo un muchacho bueno les ayudó recogerlo y ponerlo sobre la mesa.

Contaron el dinero y vieron que faltaban cinco pesos. ¿Quién los tiene? preguntaron los jugadores. Uno dijo: "Registren a ese muchacho extraño", y le quitaron el dinero que era de su abuelo. Gerardo protestaba diciendo: "Esos cinco pesos son el precio de los pavos de mi abuelo", pero sólo se burlaron de él y le arrebataron el dinero.

¿En qué conflicto estaba Gerardo! Comenzó a analizar que ese lugar no era tan bueno como él había pensado y que era mejor que fuera para su casa. No regresó tan rápido como cuando iba, y en su peregrinidad le fué presentado lo que su abuelo siempre le decía: "El muchacho que hace mal es seguro que caerá en pleito". Ahora ¿qué haré? tendré que dar cinco pesos a mi abuelo del dinero que tengo para comprar mi bicicleta y examinar tres millas todos los días para ir a la escuela durante el invierno". Se convirtió en tristeza su gozo. "El muchacho que hace mal seguro es que caerá en pleito". Bien decía abuelo. Yo he sido muy necio.

Esa noche él se encontraba muy pesado, apenas podía trepar la sogá. Cuando contó el resto de su dinero se sorprendió al ver lo poco que le quedaba pero sabía que de todos modos tenía que pagar. No podía ni dormir y muy temprano su abuelo le llamó para cargar agua del arroyo y para cuidar las ovejas porque dijo que tenía que ir al mercado ese día, y que tuviera cuidado porque el día parecía lluvioso, y los cordeiros no debían mojarse debido al frío.

Gerardo sacó las ovejas a pastorearlas como de costumbre, pero por alguna razón una ovejita llamada "Blanca-nieve" tardándose se que-

dó atrás. Recogiendo la ovejita en su brazo llevóla hasta la cumbre y las ovejas empezaron a pacer. Gerardo se sentó sobre una roca, muy pensativo, y con la cabeza entre las manos. ¡Qué tonto, que tonto! "El muchacho que hace mal seguro es que caerá en pleito". Todo le parecía mal. Las ovejas dejaron de pacer para mirarle como si quisieran decirle: "¿Qué es lo que te pasa hoy? No estás cantando ni silbas como acostumbras; ¿qué es lo que te perturba? ¡Oh, el muchacho que hace mal seguro es que caerá en pleito! En ninguna otra cosa podía pensar.

El no veía las nubes negras que pasaban por su cabeza pero de repente un relámpago y el trueno seguidamente acompañado de un fuerte aguacero que los mojó a todos. Con mucha dificultad descendieron de la montaña porque el camino era resbaloso debido a la lluvia. ¿Dónde estaba la pequeña Blanca-nieve, Gerardo comenzó a llamar ¡Blanca-nieve! ¡Blanca-nieve! pero ella no contestó como acostumbraba: no la encontraba. Gerardo pensó que se apuraría en llevar las ovejas al corral entonces volver a buscar a la pequeña Blanca-nieve, pero entre sí decía: "El muchacho que hace mal seguro es que caerá en pleitos". Esta es la recompensa que estoy cobrando.

Volviendo, pensó que seguramente Blanca-nieve había caído por algún precipicio, así que pensó tomar otra vereda que le llevara a un lugar más abajo de donde estaba por la mañana. Él buscaba y llamaba, ya comenzaba a oscurecer y la lluvia era más fuerte; súbitamente oyó un bramido al lado de la montaña y mirando vio trabada en una rama la pequeña "Blanca-nieve". ¿Cómo alcanzarla? era el problema. Empezó a subir por los riseos pero la lluvia hacía tan difícil la subida que no podía sujetarse de sus pasos. Casi llegó Gerardo arriba cuando resbaló para atrás. Sabía que si caía abajo sobre las rocas sería terrible e iría a la muerte posiblemente.

Pasó por su mente otra vez lo que su abuelo le decía. "El muchacho que hace mal, seguro es que caerá en pleitos". Exclamó: ¡Oh Dios mío, ten misericordia de mí! y allí prometió al Señor que si le ayudaba y lo salvaba que nunca haría otra cosa semejante y que contaría a su abuelo todo lo que le había pasado. El Señor oyó la oración y le dió fuerza para subir hasta donde estaba la ovejita y alcanzarla. ¿Pero qué debo hacer ahora? La tarde oscurecida como si fuera de noche; la lluvia fuerte en gran manera; era imposible bajar de la manera que antes había subido, no podía en-

trar el camino para subir hasta la cumbre, así que se sentó en una cueva sobre una piedra hasta la mañana con Blanca-nieve debajo de su leva.

Mojado, frío, hambriento, soñoliento, y con su corazón enfermo vió ruyar el alba.

Comenzó a subir hasta la cumbre donde había estado con las ovejas el día anterior. Una vez en la cumbre fué bajando apresuradamente al corral de las ovejas a tiempo de encontrar a su abuelo que regresaba a la choza con un farol en la mano. "¡Bien, bien Gerardo! ¿Qué fué lo que te pasó? Te he buscado en distintos lugares durante la noche".

Gerardo entonces comenzó a relatar lo sucedido: "Pero abuelito usted me dijo una vez de las noventa y nueve ovejas y la que que se había perdido". Esto tocó el corazón del anciano, así que le dijo: "Entra y sécate al lado de la estufa y toma algo caliente". Accrearon sus sillas a la estufa, entonces la conciencia de Gerardo le hirió y se acordó de lo que había prometido al Señor que si Él le fortalecía y le ayudaba a subir a la cima de la montaña que él contaría a su abuelo todo lo que él había hecho.

Con temor de Dios hizo todo el relato. "Pues, dijo el hombre anciano: "Yo siempre te he dicho, el muchacho que hace mal, seguro es que caerá en pleito". Espero que habrás aprendido una grande lección; y como tú dices que Dios te perdonó y te ayudó, yo también te perdono".

ESTE FIRME

Traducido por Muriel C. A. Sellers

¡ESTE FIRME!

No estamos aquí para jugar, soñar, vagar.

Tenemos trabajo duro que hacer, y cargas que llevar.

No deseches la lucha; del frente. Es un don de Dios.

¡ESTE FIRME!

No digas que los días son malos, —¿A quién culpar?

Cruzar las manos y descansar— ¡qué pena!

De pie, ¡hablad valerosamente! En el nombre de Dios.

¡ESTE FIRME!

No importa cuán hondo ha sido el mal.

Cuán dura la batalla; cuán largo el día.

¡No desmayes! Seguid luchando! Mañana viene el cantar.

Malthie Davenport Babock.